



よいここのために
手を取りあおう



2025-26 年度 RI メッセージ
国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレッシオ氏

Weekly Bulletin

藤枝南ロータリークラブ 会報

例 会：毎週金曜日
会 場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30
T E L：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内
T E L：054-646-3919 F A X：054-643-2000
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2025-26 年度
会長：鈴木寿幸 副会長：桑原 茂 幹事：加藤智之 副幹事：杉浦 聡

例 会 第 1 6 0 5 回 通常例会/小杉苑

ソング：それこそロータリー、われは海の子 **ソングリーダー：増田陽子君**

会 長 挨拶 鈴木寿幸君



皆さんこんにちは、本日も藤枝南ロータリークラブの例会に出席いただきありがとうございます。また本日は、藤枝ロータリークラブから土屋富士子会長、太田暢裕（のぶひろ）幹事をお迎えしての例会になります。宜しく願いいたします。

まず、今週の報告ですが、一昨日 7 月 16 日水曜日に藤枝ロータリークラブの例会に加藤幹事と出席し、会長挨拶の機会をいただきました。この小杉苑会場、2 階での例会でしたが、クラブ例会運営の違いに驚きました。

太田幹事からは、12 時に例会場に来てくださるとの案内がありましたので加藤幹事と小杉苑の 1 階で待ち合わせ、この会場に来ました。

会場入り口で、会場監督の森下工務店の森下としのりさんにお出迎えいただき、挨拶申し上げ中央席に案内されました。藤枝クラブの皆さんは、着座せず各テーブル周辺で、近況報告等をしていました。12:10 分になると静かに各テーブルに着座し食事が、静かに始まりました。食事中は、エレクトーンの生演奏がなく、静かな雰囲気でしたが、不思議な感じでした。

食事時間は、例会前の 12 時 10 分から 30 分ま

での 20 分間で、少し時間の余裕がありました。開会の点鐘、ソングの後には、「4 つのテスト」真実かどうか！みんなに公平か！好意と友情を深めるか！みんなのためになるかどうか！凛とした声で唱和があり、身の引き締まる感じでした。

私は、最近では他クラブの例会に参加をしていますが、同じ会場、同じ地域でも例会運営の違いで、新たな発見、気づきがあることに驚きました。皆様も他クラブの例会に参加されてはいかがでしょうか？

クラブの先輩から、藤枝南クラブは、過去には数人で、東京ロータリークラブの例会に参加したと伺っております。私も東京ロータリークラブ 105 年の歴史を感じる卓話を今年度には、拝聴したいと思っております。

本日の例会は、藤枝クラブの土屋富士子会長、太田暢裕（のぶひろ）幹事のお二人に出席していただきました。藤枝クラブの今年度の方針やクラブの様子をお聞かせいただけたと思います。本日の例会が、皆様にとって充実した時間となり、新たな発見や気づきの場になることを願っております。

本日もどうぞよろしく願いいたします。以上で会長報告を終わります。

出席報告 森下傑君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
45/47 95.74%	39/47 82.97%

(1)欠席者（事前連絡とメイクアップをどうぞ）

○大村君○川口君

(1)メイクアップ者

富澤賢一君(地区)

食事準備数	食事提供数	残	累計残
49	49	0	2

パーフェクト例会数：😊

欠席連絡は、当日朝10時前までにお願いします

■ 藤枝RC 会長挨拶 土屋富士子君



藤枝南ロータリークラブの皆様

本日は、この素晴らしい場にて挨拶させていただく機会をいただき、誠にありがとうございます。皆様の温かいお迎えと笑顔に包まれて、感謝の気持ちでいっぱいです。

まず、自己紹介をさせていただきます。ロータリー歴今年で13年目でございます。

私のような者が由緒あるロータリークラブに入会するとは思っておりませんでした。柳原先生のおすすめで入らせて戴きました。日ごろから「愛と思いやり」をモットーにしておりましたので一人で行動を起こすよりグループで奉仕活動の方がよりよくできるのではと思い入れさせて戴きました。

ロータリークラブが地域社会において果たしてきた重要な役割に触れたいと思います。このクラブは、地域の方々に希望を届け、コミュニティの発展を支える大切な存在です。その活動により、多くの人々の心が少しでも豊かになっていくことを願っております。

今年で3回目になりますが 地区補助金を利用し

ましたより地域とのコミュニケーションを深めようと 音楽フェスティバルを開催いたします。藤枝・焼津の小学生からシニアの合唱団まで 皆さんで音楽会をたのしみます。藤枝の福祉団体の方々をお招きし 交流を深めてまいります。私が会長として就任するにあたり、皆様と一緒にこのクラブの活動をさらに進化させ、次のステップへと導いていきたいと考えています。共に協力し、異なる視点から物事を見つめ、問題解決への新しい道を探る。そのようなプロセスが、私たちのクラブをより強く、地域に根差したものとする鍵だと思っています。

また、ここ藤枝市という地が持つ豊かな自然や伝統、そしてそこに生きる人々の温かさを大切にしながら、クラブ活動を展開していきたいと思います。

2026～2027 は若林ガバナー年度になり、藤枝ロータリークラブもできる限り協力をいたしたいと存じます。

最後になりますが、皆様の協力と情熱が私たちの成功を支えています。新しい年度に向けて、共に力を合わせ、輝かしい未来を築いていけることを楽しみにしています。

どうぞよろしく願いいたします。そして本日は誠にありがとうございました。

■ ビジター

藤枝ロータリークラブ 土屋富士子会長
” 太田暢裕幹事



■ スマイルBOX 森下傑君

・藤枝ロータリークラブの土屋会長、太田幹事 御来訪頂きありがとうございます。皆様のご来訪を歓迎して、スマイルさせていただきます。一年間宜しく申し上げます。

鈴木寿幸君

・本日は訪問をさせて戴きありがとうございます。
藤枝 RC 土屋富士子会長

スマイル累計額 251,602円

■ 委員長挨拶

クラブ運営・親睦委員長 古川賢吾君



皆さんこんにちは。本年度、クラブ運営・親睦委員長を拝命しました古川賢吾です。委員長は、渡邊芳隆会長の時に会員増強・維持委員長、渡邊博文会長の時に同じ

く会員増強・維持委員長を経験していますが、クラブ運営・親睦に関わるのは初めてに近い為、委員会のメンバーの皆様にお力添え頂き Enjoy ロータリーの精神で楽しく委員会活動として行きたいと思えます。基本方針としては、親睦を深める例会運営を第一に考えていきます。プログラムについて、今週の一言を「好きな言葉」させて頂いた理由は、米山奨学生のシンシンさんや青少年交換プログラムのベンツェ君を迎え入れるにあたりやはり言葉は大切だと感じたからです。また、好きな日本の言葉を意味も一緒に覚えてもらえたらなと考えました。メンバーにおいては、改めて言葉の力みたいなものを教えて頂ければ幸いです。会員卓話のテーマは、鈴木会長の方針にあります「ロータリーを楽しむ最高の方法は、自分の個性、得意なことを更に伸ばしていく」ことから「趣味・得意なこと（特技）」とさせて頂きました。また、今年の研修旅行先は、長崎を予定しています。認定民間都市再生事業計画「長崎スタジアムシティプロジェクト」により整備され、都市開発「長崎スタジアムシティ」でのサッカー観戦や宿泊また、平和への願いと観光地としての魅力を楽しみな企画にしていきたいと思えます。今年の8月末には、藤枝駅前商店街振興組合の企画に同席し、事前調査をしてまいります。最後になりますが、今年一年間委員会メンバーと協力しながら藤枝南 RC らしく「Enjoy ロータリー」活動をしてまいります。1年間宜しくお願い致します。

公共イメージ向上委員長



秋谷貴也君

公共イメージ向上委員会の委員長を務めさせて頂きます秋谷です。

1. 基本方針

クラブ活動を

外部へ発信し、公共イメージの向上を図る。

2. 事業計画

- ・会報誌を発行し、会員間のコミュニケーションの充実を図る。
- ・MyROTARY への登録を推進する。
- ・ロータリーの友 電子版を活用しロータリーの認知度向上を図る。
- ・他委員会との連携を強化しクラブイメージの向上を図る。

基本に沿った活動をしていくと共に藤枝南ロータリークラブが魅力的に感じる取り組みを継続して行っていきたく思います。

昨年参加させて頂いた行事でサッカー大会、エンドポリオ募金活動、子ども食堂いちご狩りなどは、対外的にクラブイメージの向上に繋がるわかり易い活動だと感じましたので、引き続き他委員会との連携を図り出来る限り継続していくべきと感じました。

藤枝南ロータリークラブの HP は修正が完了しましたので、各々ご確認お願い致します。

HP 内に会報も掲載しております。今まで通り卓話等で発表した内容は速やかに事務局へ提出のご協力をお願い致します。

微力ながら精一杯出来ることを進めて参りますので、御指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

ちょうど1年前に今週の一言で発表した「行ったところ、行きたいところ」ですが、皆様覚えていないと思いますので、少し抜粋して発表したいと思います。

日本国内で行きたいところはズバリ、北海道です。当然のように行ったことはありません。

弊社はお陰様で来年創業30年を迎えます。ここ数年コロナで社員旅行も行っておりませんでしたので、思い切って北海道に行くことが来年の目標です。行くからには社員の記憶に残る旅行にしたいと思います。食事は量より質で少量でも美味

しいものを食べ、温泉でゆっくり日頃の疲れを癒し、思い出に残る体験をする。普段仕事や家事に追われあつという間に過ぎてしまう日々を忘れ、日常生活では経験出来ないようなゆったりと過ごすことをコンセプトにこれからプランを練って行きたいと思います。会社の業績が悪ければそもそも旅行どころではありませんので、死ぬ気で頑張っで死ぬ気で遊んできたいと思ひます。

もし、来年違ふ場所に行っていたら業績が悪かつたんだなと陰で思ひだけにして私をイジメないでください。

という事で、有言実行！

先週社員旅行で北海道に行ってきました。

少しではあります、北海道土産の定番「白い恋人」をお土産で買ってきました。

皆様のテーブルに置いてありますので、お召上がりください。

ご清聴ありがとうございました。

米山学友会委員会報告



森竹正晃君

米山学友会 委員会報告 しんしんさんと参加しました学友会の総会に出席しました。総会ではスムーズな審議でした

- 1号議案 2024-2025年度事業報告
- 2号議案 2024-2025年度収支決算報告
- 3号議案 2025-2026年度事業計画(案)
- 4号議案 2025-2026年度収支予算(案)
- 5号議案 任期満了に伴う役員選任(案)

全て審議されました

その後、交流ティータイムでは、沢山の奨学生と交流出来ました

私は、カウンセラーとして、クラブカウンセラーとしての名刺がありましたので、大変に役に立ちました。来年度のカウンセラー様には、早めに名刺を作って下さる事をお願いいたします

本年度、鈴木会長、名刺の件ありがとうございました。

交流会では大変に助かりました



例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
8/1(金) 第1606回	会員卓話	理事会
8/8(金) 第1607回	ガバナー補佐訪問	小杉苑
8/22(金) 第1608回	夜間例会	小杉苑
8/29(金) 第1609回	ガバナー訪問	小杉苑

今週の一言

伊藤恒夫君



私の好きな言葉は、義理と人情です。そんな古い事を言っていたら、今の世の中、渡っていけないと思われ

れるかもしれませんが

いつの時代においても、義理と人情は大切だと思っております。

その原点は、私の青春時代に遡ります。昭和40年代です。当時の銀幕のスターといえば、高倉健でした。高倉健が、演じた花田秀次郎というヤクザの義理と人情のしがらみの中で葛藤するシーンは、今でも脳裏に浮かんできます。

当時から今日まで、義理と人情を大切にしております。



(担当/秋谷貴也君)